



COMMUNIQUE DE PRESSE

Communiqué n° 02-20 du 21/01/2020.

La direction du CHIVA vous prie de bien vouloir insérer dans votre publication.

Sujet :

PORTES OUVERTES DES INSTITUTS DE FORMATION AUX METIERS DE LA SANTE

Communiqué :

Chaque année, les Instituts de Formation aux Métiers de la Santé (IFMS) ouvrent leurs portes aux lycéens et au public. Situés rue Saint-Vincent à Pamiers, les Instituts accueilleront les visiteurs le mercredi 05 février de 9h00 à 17h00, la matinée étant réservée aux lycéens venus de tout le département. Chaque groupe de lycéens sera pris en charge par des étudiants infirmiers et des élèves aides-soignants pour une visite guidée à travers différents ateliers thématiques : découverte des modalités d'accès aux différentes filières, la sélection infirmière via Parcoursup ou la sélection pour l'institut d'aide-soignant, les innovations en e-formation, des ateliers de formation clinique et des mises en situation de soins. Cela permettra aux futurs apprenants de poser toutes leurs questions et de connaître les dernières actualités concernant les formations en santé.

L'après-midi sera ouvert au public : bon nombre de parents pourront venir ainsi découvrir les offres de formations pour leurs enfants. Ils découvriront le laboratoire de simulation en santé, les salles de cours multimédia, le centre de documentation... Tout ce qui concourt à l'excellence de cette filière en Ariège.

*Voir le site : www.chiva-ariège.fr, onglet **Formation-Recherche**, page **Présentation de l'IFMS**.*